

Cher(e)s ami(e)s,

Ce samedi, l'un des nôtres a failli perdre la vie. Victime d'une violente attaque d'ours, il a été très grièvement blessé par l'animal avant fort heureusement de réussir à l'abattre.

Nous nous réjouissons d'apprendre que ses jours ne sont plus en danger. Je lui adresse en votre nom à toutes et à tous nos vœux d'un total rétablissement même si nous savons que de longues et pénibles épreuves l'attendent encore.

Nos plus vifs remerciements vont vers ceux, professionnels ou non, qui ont permis d'éviter le pire par leur solidarité et leur efficacité dans un moment aussi terrible où chaque seconde compte, à ses compagnons de chasse bien sûr parmi lesquels fort heureusement l'une des participants à la battue formée aux premiers secours qui a pu lui donner les premiers soins et aux divers services qui l'ont pris en charge.

L'heure n'est pas encore à la polémique mais cela ne saurait tarder et d'ores et déjà certaines réactions ou prises de position sont à vomir.

Si elles n'ont rien de surprenant de la part de la plupart des médias ou des anti-chasse habituels plus prompts à s'inquiéter du sort des ours que de celui d'un homme, fut-il chasseur, d'autres ne peuvent qu'interroger semble-t-il à la recherche de quelque reproche à faire au monde de la chasse pour masquer les véritables raisons à l'origine du drame.

Nous avons prévenu depuis longtemps et nous ne mentons pas, oui les vautours dévorent le bétail vivant, oui les ours attaquent les hommes. C'est ainsi partout où il y en a.

Il faudra bien qu'un jour chacun assume, ceux qui ont introduit ces animaux qui sont aujourd'hui partout en nombre largement sous-estimé dans nos campagnes et nos montagnes, ceux qui prônent à coups de millions une impossible cohabitation, ceux qui ne rêvent que d'interdictions auront aussi des comptes à rendre.

Rendez-vous au prochain et inévitable drame s'il ne s'est pas encore produit qui touchera peut-être à nouveau un chasseur, mais aussi un jour ou l'autre un éleveur, un skieur, un randonneur..., c'est inévitable.

Le Président

Jean-Luc FERNANDEZ